

27/10/2014

## **Communiqué de Presse**

### **«Rencontre du ministre adjoint des Affaires étrangères de l'Allemagne auprès des jeunes entrepreneurs de la Grèce du Nord dans les locaux de DROMEAS»**

Le jeudi 24 Octobre 2014, DROMEAS a organisé dans ses locaux à Thessalonique une réunion du ministre adjoint des Affaires étrangères de la République fédérale d'Allemagne Michael Roth, , de l'Ambassadeur de la République fédérale d'Allemagne Dr Schoof et du Consul général Dr von Voss avec un groupe de jeunes entrepreneurs de la Grèce du Nord, représentant les branches des matériaux de construction, des produits chimiques, des meubles, du tourisme, de l'immobilier, du développement web, et de la gestion des événements. La réunion a été organisée par la Chambre de Commerce et d'Industrie grec-allemand.

M. Roth a encouragé les entrepreneurs à poursuivre leur chemin ardu avec enthousiasme supplémentaire. La discussion ouverte, créative, qui a suivi, a révélé la nécessité d'améliorer le système de l'enseignement professionnel et de la formation, les caractéristiques particulières de l'économie grecque, structurée principalement avec les petites et moyennes entreprises, une économie qui offre une grande souplesse et une capacité de production spécialisée, individualisée des produits ou des services.

Sur la base de ces conclusions, les participants ont examinés des propositions d'outils de financement appropriés pour les activités de production et ils ont salué l'initiative de la plate-forme on-line [www.Pro-Greece.com](http://www.Pro-Greece.com). En outre, ils ont parlé de l'importance d'une initiative pour une série d'événements pour le renforcement des relations économiques gréco-allemandes qui pourraient être mises en œuvre en Allemagne, sous les auspices d'organismes officiels.

Département de Promotion et de Communication